

Kommunionausflug 2023

Die Kommunionkinder aus Oberbach, Riedenberg und Wildflecken machten sich am 02. Juli gemeinsam mit ihren Eltern und Bernhard Hopf auf nach Würzburg.



Wir waren auf den Spuren von Kilian, Kolonat und Totnan unterwegs.

Von der Residenz angefangen, ging es zum Neumünster, wo wir die Grabstätte der Frankenapostel besichtigten. Danach ging es in den Dom, wo gerade ein großer Festgottesdienst anlässlich des Kilianis zu Ende ging und wir trafen sogar auf Bischof Franz. Der Weihbischof hat uns zusammen mit einem Priester aus Mbinga/Tansania eine kleine Führung in den Kellerräumen des Doms gegeben. Anschließend horchten wir noch interessiert dem Fachwissen von Bernhard. Danach ging es zusammen mit Oli Kirchner zu einer Stärkung in den Garten des Priesterseminars. Zu guter Letzt besichtigten wir das Kloster der Schwestern des Erlösers mit einem

erfrischenden Eis als Abschluss.

Wer dann noch Lust und Kraft hatte, konnte sich auf dem Kiliani-Volksfest vergnügen. Nach über 13.000 Schritten ging ein eindrucksvoller Tag zu Ende!

Ein herzliches Dankeschön gilt Bernhard Hopf für die tolle Organisation und Führung! Schön war's!

